

Des députés espagnols écriront à Obama pour exiger la libération des trois antiterroristes cubains



La Havane, 18 septembre (RHC) Des députés de la Gauche Plurielle (IU-ICV-CHA), du Bloc Nationaliste Galicien (BNG), d'Amaiur, de Compromís-Equo et de Nueva Canarias enverront une lettre au président étasunien Barack Obama pour exiger la libération des trois cubains arrêtés en 1998 et qui sont encore emprisonnés aux États-Unis en l'absence de toute preuve.

Cette décision a été prise par les parlementaires au terme d'une rencontre au Congrès, avec l'ambassadeur cubain en Espagne, Eugenio Martínez Enríquez, et Fernando González Llorca, l'un des Cinq cubains qui a été libéré en février dernier après avoir passé 15 années en prison.

Même si Fernando Gonzalez et René González ont été libérés, trois antiterroristes purgent toujours d'injustes peines dans les prisons étasuniennes : Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero.

La députée du BNG Rosana Pérez a expliqué à l'agence de presse Europa Press que Fernando Gonzalez a demandé le soutien des partis espagnols et que c'est lui qui a proposé aux députés d'envoyer la lettre au président Obama.

Des députés de CiU, ERC et de Geroa Bai ont d'ores et déjà annoncé qu'ils signeront également cette lettre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/33980-des-deputes-espagnols-ecriront-a-obama-pour-exiger-la-liberation-des-trois-antiterroristes-cubains>



Radio Habana Cuba